

# Dankeschön für dieses Fest, Freudenseer!

Der Raßreuther Trachtenverein richtet zu seinem 75. Jubiläum ein rundum gelungenes Gautrachtenfest in Hauzenberg aus

Der Trachtenverein „D’Freudenseer“ Raßreuth hat sich zum 75-jährigen Bestehen selbst das schönste Geschenk bereitet: Die Mitglieder haben im Rahmen der Hauzenberger Dult das Gautrachtenfest 2023 des Dreiflüsse-Trachtengaus Passau ausgerichtet. Sie feierten am gestrigen Sonntag bei strahlendem Sonnenschein mit mehr als 60 teilneh-



**Einmal hin und wieder zurück:** In einem schier unendlichen Festzug, den der Jubelverein „D’Freudenseer“ Raßreuth anführte, marschierten die Mitglieder von mehr als 60 Vereinen durch die Hauzenberger Innenstadt und zum Festgelände. Besonders imposant war der Anblick, als sich die Teilnehmer in der Fritz-Weidinger-Straße begegneten. – Fotos: Brunner



menden Vereinen und einer illustren Riege von Ehrengästen – allen voran Ministerpräsident Markus Söder. Vom Empfang der Vereine über den Festgottesdienst (Bericht folgt) und den imposanten Festzug durch die Innenstadt bis hin zur Feier im Festzelt mit kurzen Ansprachen und der Fahnenparade als krönendem Abschluss: Das Gauifest war eine rundum gelungene Sache. Hier zeigt die PNP einige Impressionen. – cmo



**Winken in die Menge:** Markus Söder und Gudrun Donaubaier.



**Beim Festzug** bot der Schirm dieser Goldhaubenfrau etwas Schutz vor der strahlenden Sonne.



**Das Taferl** vom Taferlbaum der „Horibergler“ aus Alkofen war am Buggy des Jüngsten befestigt.



**Die Fahnenträger** schwangen ihre Fahnen und Bänder, dazu gab es auch immer wieder Juchezzer.



**Die Erinnerungsgabe** der Freudenseer für die Gäste des Gauifestes 2023 hält Jakob Anetzberger.



**Einen beeindruckenden Anblick** bot die Fahnenparade aller teilnehmenden Vereine.



**Zwei Gäste** aus dem Trachtengau Niederbayern: Anja Ziegler und Matthias Hirschberger.



**Die Trachtenkapelle „D’Freudenseer“** unter der Leitung von Rudi Pangerl (r.) war im Dauereinsatz, spielte auch beim Empfang des Ministerpräsidenten vor dem Rathaus inmitten der Zugteilnehmer und Zuschauer.



**Die Goldhauben** sind immaterielles Kulturerbe. An die 60 Goldhaubenfrauen – hier die Gruppe aus Vornbach am Inn – nahmen am Festzug teil. Mit ihren wunderschönen Gewändern waren sie alle ein Hingucker.



**Ganz bezaubernd** sind diese drei Mädel vom Volkstrachtenverein „D’Waldlerbaum“ Waldkirchen.



**Sie feierten gut gelaunt mit den Trachtlern:** Franz Meyer, Altlandrat und Ehrenprotector des Dreiflüsse-Trachtengaus (v.l.), 2. Gauvorstand Alois Haydn, Bezirksrat Josef Heisl, Bürgermeisterin Gudrun Donaubaier, Ministerpräsident Markus Söder, Landtagsabgeordneter Dr. Gerhard Waschler, 1. Vorsitzender Thomas Plankl von den Freudenseern, Sonnens Bürgermeister Klaus Weidinger, Landrat Raimund Kneidinger, Trachtlerin und CSU-Stadträtin Patricia Leitner, Passaus Bürgermeister Andreas Rother, Hauzenbergs 3. Bürgermeister Christoph Amsl und Stadtrat Martin Wiplinger. Thomas Plankl überreichte Markus Söder eine Erinnerungsgabe.



**Der Musikverein Großdeinbach** mit Dirigent Dietmar Schniepl spielte im Festzelt zur Unterhaltung auf.



**Festwirt Rudi Hirz** (l.) überreichte Ministerpräsident Markus Söder (2.v.r.) eine „Granit-Weiße“ im XXL-Format. Das Glas mit drei Litern Weißbier macht danach die Runde am Tisch der Ehrengäste.



**Bei der Fahnenparade** zum Ausklang des offiziellen Teils wurden Erinnerungsgaben an alle teilnehmenden Vereine überreicht. Die Vorsitzenden und die Fahnenträger holten sie nacheinander ab. Im Namen der Freudenseer als Jubelverein und des Dreiflüsse-Trachtengaus überreichten Ehrenvorsitzender Adolf Möckl (v.r.), 2. Gauvorstand Alois Haydn und 3. Gauvorstand Andreas Gingseder die hölzernen Taferl an die Gäste.